

COLOMBIE – Autorisation du soja OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 05/08/2010, modifié le 27/02/2025

Le gouvernement colombien a autorisé le 17 juillet 2010 [1] la culture commerciale du soja génétiquement modifié pour tolérer l'herbicide Roundup (MON-04032-6). Les cultures auront lieu dans la province d'Orinoco.

Le même jour, ont été autorisés pour l'alimentation du bétail, quatre OGM :

- le maïs GA 21 (Syngenta),
- le maïs Lysine LY038 (Monsanto),
- le maïs MIR 162 x Bt11 x GA21 (Syngenta),
- et le soja GAT (DuPont).

Enfin, le gouvernement a aussi étendu les zones où la culture du coton transgénique Liberty Link (Bayer) est autorisé. Ce coton GM est désormais cultivable sur la côte caribéenne de la Colombie.

[1] décret n°2404

Adresse de cet article : <https://infogm.org/colombie-autorisation-du-soja-ogm/>